

Pressemitteilungen

Übersicht aller [Pressemitteilungen seit 2009](#) oder nur bestimmten Zeitraum anzeigen:

letzte 6 ▾ 2013 ▾

10.04.2013

Künftig Kinderwald statt Schießlärm

Letzter Baustein der Militärkonversion

Über sechs Jahrzehnte gehörte der alte Schießstand zum Heilbronner Schweinsbergwald dazu wie ringsum die Bäume. Bald gehört die längst stillgelegte Anlage gänzlich der Vergangenheit an, denn das rund sechs Hektar große Areal wird nun aufgeforstet – fast 700 Heilbronner Schülerinnen und Schüler pflanzen am Montag/Dienstag, 15./16. April dazu einen „Kinderwald“. Mit dem Relikt aus dem Kalten Krieg schließt auch das letzte Kapitel der Militärkonversion, in deren Rahmen in den 90er Jahren umfangreiche Liegenschaften der abziehenden US-Army in Heilbronn an die Zivilbehörden übergangen und eine neue Nutzung fanden.

Der Schießstand war bereits 1935 erbaut worden, wurde seit 1967 von den amerikanischen Soldaten genutzt und zuletzt 1983 umfassend renoviert. Mehrere Gebäude sowie eine 300-Meter- und eine 25-Meter-Schießbahn gehörten dazu. „Nach dem Weggang der US-Soldaten standen zunächst der Pershing-Stützpunkt Waldheide und die anderen großen militärischen Grundstücke in unserem Fokus, die zu Wohn- und Gewerbegebieten wurden“, erinnert sich Harald Essig, stellvertretender Liegenschaftsleiter und damals Konversions-Koordinator seitens der Stadtverwaltung.

1999 kaufte die Stadt schließlich die Schießanlage mit dem Ziel der Renaturierung; in den Folgejahren wurden die alten Anlagen gesprengt und später mit Erde aufgefüllt. Über 2000 Bäume – Eichen, Elsbeeren und Speierlinge - werden Kinder der fünften und sechsten Klassenstufe aus zehn verschiedenen Heilbronner Schulen darauf pflanzen - den „Kinderwald 2013“. Am Montag, 15. April, 9 Uhr geht es los, um 9.45 Uhr wird Erster Bürgermeister Martin Dieppen zum Besuch erwartet.

„Die Verbindung von Kindern und Jugendlichen zum Wald und zur Natur zu vertiefen, das ist unser erstes Ziel“, so Immanuel Schmutz, Abteilungsleiter der Abteilung Forst- und Landwirtschaft, und Dr. Gunda Rosenauer, Revierleiterin im Forstrevier Heilbronn-Ost.

Langfristig soll das Verantwortungsgefühl für die Erde gestärkt und damit die Lust auf eine nachhaltige Lebensführung gefördert werden. Daher solle es in den kommenden Jahren auch weitere Aktionen mit Kindern im Stadtwald geben.

Im Anschluss an die Pflanzung stellt Kaufmann Steffen Ueltzhöfer (Edeka Sontheim), der das Projekt gemeinsam mit Stadträtin Helga Drauz-Oertel initiierte, die Verpflegung bereit; beim Edeka-Showtruck können die Kinder die Pflanzaktion ausklingen lassen. „Es ist mir ein wichtiges Anliegen, dass die jungen Menschen früh einen verantwortungsvollen Umgang mit Lebensmitteln kennen lernen, damit die Erde auch für kommende Generationen lebenswert bleibt“, so Ueltzhöfer.

[< zurück](#)

PRESSEMITTEILUNGEN ABONNIEREN



Pressemitteilungen als
RSS-Feed [abonnieren](#)



Pressemitteilungen auf
Twitter:
twitter.com/heilbronn_de

Adresse

Stadt Heilbronn

Pressestelle Rathaus
Marktplatz 7
74072 Heilbronn
Tel. (07131) 56-22 88
Fax (07131) 56-31 69

[> Mail an die Pressestelle](#)

[> zum Stadtplan](#)

SOCIAL MEDIA



Besuchen Sie unsere Social
Media Seiten. Stets aktuell!

